LE TEICH

L'association C ma terre lance un appel aux dons

Déclarée en sous-préfecture le 4 juin dernier, l'association C ma terre vient d'être créée sous l'égide de Thomas Page, chef d'entreprise. Cette jeune association se veut vertueuse en matière de biodiversité et de développement durable.

Quel en a été le déclic ? Une réflexion menée en interne au sein de son entreprise voici quelques mois à la lumière de petits gestes individuels, une sensibilité de certains employés à l'espace naturel, à la restauration des milieux pour le maintien des biotopes, puis un appel à coopération lancé en direction des entreprises comme des particuliers du territoire afin de déterminer des axes d'intervention.

Développement durable

Depuis mars, des encouragements et des promesses de dons arrivent à son siège, 29, rue Anders-Celsius, zone d'activités de Sylvabelle. Un premier objectif est en voie de réalisa-



7 540 hectares de forêt couvrent la ville du Teich. R.F.

tion, l'implantation d'une trame forestière à haute valeur environnementale en forêt de Balanos, au Teich, avec le concours de la Ville. Vient maintenant le site du Petit Nice à La Teste-de-Buch, victime de l'érosion marine. Il s'agit, en partenariat avec l'Office national des forêts et la société spécialisée Pur Projet, de planter des herbacées dans les dunes, de plants

de repeuplement forestier.

Pourquoi une telle mobilisation entrepreneuriale ? Thomas Page, avec Iso & Face, adhère entièrement au concept de responsabilité sociale de l'entreprise (RSE), « contribution des entreprises aux enjeux du développement durable ».

Régis Farcy